

EC-Landesjugendverband Rhein-Main-Saar e.V.,
Alt Allertshofen 54, D-64397 Modautal



2. Vorsitzender

Tobias Hoffelder, Im Schlossgarten 12
67435 Neustadt, Tel. 06327/3034225
eMail: vorsitzender@ec-rms.de

Landesjugendreferent

Johannes Belger, Alt Allertshofen 54
64397 Modautal, Tel. 06167/7855
eMail: johannes.belger@ec-rms.de

Modautal, 22.12.21

Freundesbrief des EC-Landesjugendverbandes Rhein-Main-Saar

Liebe Freunde und Unterstützer des EC-Rhein-Main Saar,

wir durften trotz Corona Krise teilweise wieder fast normale Zeiten erleben. Das „Treffen der Generationen“ konnten wir vor Ort veranstalten. Jungschar Zeltlager und Teenagerfreizeit „Simply The Best“ konnten wir durchführen. Auch vor Ort konnten sich Kinder und Jugendliche in ihren Kreisen wieder treffen. Zu all dem konnten wir bereits im Frühjahr mit „Woody Towns“ eine neue gemeinsame Aktion starten, um Familien zu erreichen. Auch unsere vierteljährliche EC-Jugendgottesdienst/Lobpreisabend-Serie „Celebrate Christ“ ist erfolgreich am 27.11.2021 mit ca. 55 Teilnehmern gestartet.

Leider hat sich die gesamte Lage aktuell doch dramatisch verschlechtert, sodass wir unsere Silvesterfreizeit für Junge Erwachsene absagen mussten. Hinzu kommt, dass Stefan Kaiser seinen Dienst zum Ende des Jahres beendet. Er war maßgeblich verantwortlich als Jugendbildungsreferent und Referent für Kinder, Jungschar und Pfadfinder. Stefan hat die Arbeit des Landesverbandes unter großem Einsatz mit möglich gemacht:

„An dieser Stelle, Stefan, vielen Dank für dein Engagement, für Hilfe durch Rat und Tat und die kollegiale enge Verbundenheit!“

Sein Weggang ist ein großer Verlust, und es ist leider noch unklar wie diese Lücke zumindest ansatzweise gefüllt werden kann. Für unser Leitungsteam benötigen wir dringend ehrenamtliche Verstärkung wie auch für die Vertretung im EC-West Vorstand und in diversen Arbeitskreisen. Betet bitte für unsere Arbeit und den noch ausstehenden Zusammenschlussprozess zum EC-West.

Bitte haltet uns als zukünftige Regio Unit Hessen-Süd des EC-West die Treue mit Gebet, Rat und praktischer sowie finanzieller Unterstützung!

Trotz aller Unklarheiten dürfen wir als Christen nach vorne schauen!

Geschäftsstelle: EC Landesjugendverband Rhein-Main-Saar e.V. **Bankverbindung:** VoBa Südhessen-Darmstadt eG
Alt Allertshofen 54, 64397 Modautal IBAN DE69 5089 0000 0071 3218 00, BIC GENODEFIVBD

steuerlich anerkannter gemeinnütziger Verein eingetragen unter Nr. VR 1170 im Vereinsregister beim Amtsgericht Darmstadt

Folgendes Wort aus 1. Johannes 2,8 möchte ich als Ermutigung für uns alle mit auf den Weg geben:
„Die Finsternis vergeht und das wahre Licht scheint schon.“

Im Namen des Vorstandes und Leitungsteams grüße ich Euch herzlich,
entschieden für Christus,

Johannes Belger

Johannes Belger
Landesjugendreferent



Von Stefan Kaiser:

An dieser Stelle möchte ich gerne ein paar Abschiedsworte an den EC-RMS richten.

Zunächst erst einmal vielen, vielen Dank für die 12 Jahre, die ich mit Euch unterwegs sein durfte. Es waren schöne, spannende und manchmal aber auch herausfordernde Jahre. Ich schaue froh auf Kinderwochen, Familiengottesdienste, Jungschartage, Freizeiten und vieles mehr zurück, und es wird mir dabei wirklich „warm ums Herz“. Ich bin unserem Herrn wirklich dankbar, dass ich das Vorrecht hatte mit Euch Kindern, Jugendlichen, Familien und Mitarbeitern unterwegs gewesen sein zu dürfen. Ich hoffe, dass ich einen Beitrag dazu leisten konnte, junge Menschen Gott ein Stück näher zu bringen.

Nun haben sich in meiner Gesamtverantwortung für mehrere Verbände ein paar Parameter verändert, die es mir nicht mehr möglich gemacht haben, meine Arbeit weiterzuführen. Das hat die Entscheidung herbeigeführt, mich für eine neue berufliche Orientierung zu entscheiden. Sicherlich kein einfacher Schritt, aber einer, der mutig gegangen werden musste.

Es bleibt nun noch Euch alles Gute und Gottes reichen Segen zu wünschen. Menschen kommen und gehen, aber Gott bleibt derselbe und es ist seine Gemeinde, es sind seine geliebten Menschen und auch der EC ist in seiner Hand. Und er wird auch weiterhin für gute Lösungen sorgen.

Deswegen möchte ich Euch auch den folgenden Bibelvers aus Hebräer 13,8 zusprechen: „Jesus Christus ist derselbe gestern und heute und in alle Ewigkeit!“ Es lohnt sich mit IHM unterwegs zu sein und sein Vertrauen auf IHN zu setzen.

Gerne stehe ich Euch noch für Gespräche und/oder Rückfragen zur Verfügung (Mobil: 0179-4960493, E-Mail: info@stefan-kaiser.net).

Und gerne dürft Ihr mich auch hin und wieder in Eure Gemeinden zum Predigen oder für besondere Veranstaltungen einladen.

Alles zur Ehre unseren Herrn!

In diesem Sinne, *Ever Stefan*

